



SRH SCHULEN GMBH  
STEPHEN-HAWKING-SCHULE  
NECKARGEMÜND, 20.04.2021

PRESSEMITTEILUNG

## Schüler:innen im Internat gegen Corona geimpft

### Schularztpraxis Dr. Uebel kooperiert mit der SRH Stephen-Hawking-Schule

**In der SRH Stephen-Hawking-Schule erhalten jetzt alle vorerkrankten Schülerinnen und Schüler, die älter als 16 Jahre sind, ein Impfangebot gegen SARS-CoV-2. Bereits begonnen haben die Impfungen im Internat des Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentrums mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung. Sie finden in Kooperation mit der Schularztpraxis von Dr. Til Uebel statt. Ungeachtet der Impfungen werden an den SRH Schulen weiterhin regelmäßige Infektions-Schnelltests durchgeführt.**

Bereits vor Ostern haben die Eltern der älteren Internatsschüler:innen Post bekommen. Darin wurde ihnen die Impfmöglichkeit gegen Corona (Covid-19, SARS-CoV-2) direkt auf dem Bildungscampus in Neckargemünd erläutert. Schon am Sonntag nach den Ferien wurden die ersten 27 Schüler:innen mit dem mRNA-Impfstoff von BioNTech durch Dr. Til Uebel und Dr. Anne Sturma geimpft. Inwieweit ein weiterer, erstmals am 20 April in die Praxis ausgelieferter Impfstoff eine Rolle spielen wird, bleibt noch unklar.

Mittlerweile haben 75 Schüler:innen, darunter auch noch zehn bisher ungeimpfte Betreuungspersonen, den ersten Impf-Pieks erhalten. Nächste Woche können bereits 50 weitere Impfungen durchgeführt werden. Vermutlich 5 bis 6 Wochen später folgt die Zweitimpfung. „Leider können wir noch keine verlässlichen Termine dafür vergeben, werden das aber, sobald wir selbst die notwendigen Informationen haben, tun“, sagt Dr. Uebel.

„Wir sind sehr froh, dass dies hier so zügig vorwärts geht“, freut sich die Ärztin. Dr. Uebel ergänzt: „Wir unterstützen auf jeden Fall die Empfehlungen des Robert-Koch-Instituts und der Ständigen Impfkommision und tragen gerne dazu bei, möglichst schnell die Impfquote in Deutschland zu erhöhen.“

### Dankeschreiben von Eltern

Auch die meisten Schülerinnen und Schüler selbst sowie deren Eltern sind erleichtert. „Ich habe einige Dankeschreiben erhalten. Alle Fragen zur Impfung werden im Vorfeld von den Ärzten oder uns beantwortet. So kommen unsere Teilnehmer:innen gut aufgeklärt und mit der Impfung einverstanden in die Schularztpraxis“, erklärt Heike Trabold, Gesamtleitung Sozialpädagogik. Da der Impfstoff bisher nur für Jugendliche ab 16 Jahren zugelassen ist, werden diese nun nach und nach an der SRH Stephen-Hawking-Schule geimpft. Wegen der unterschiedlichen Einschränkungen und Erkrankungen der Schüler:innen am SBBZ wird nach Vulnerabilität priorisiert. Eine Anamnese (Krankheitsgeschichte), schriftliche Einwilligung und der Impfpass werden zuvor geprüft.

### Durchimpfung bis zu den Sommerferien?

Ziel ist es, bis zum Ende des Schuljahrs alle Schüler:innen, die dies möchten, geimpft zu haben: „Nach unseren Internatsschüler:innen sind die behinderten Tagesschüler dran, danach die Schüler:innen der Jugendhilfe und, wenn dann noch Bedarf ist, die Mitarbeiter:innen. Viele Kolleg:innen, die durch Pflege, Erziehung und Unterricht nah mit den Kindern zusammenarbeiten, haben sich selbst frühzeitig um einen Impftermin in den Impfzentren gekümmert“, sagt Heike Trabold. „Bei uns sind es zum Glück nur wenige,



die das Impfangebot nicht annehmen.“ Sie ist zuversichtlich, dass „wir damit in der Pandemiebekämpfung einen Schritt weiter gehen können“.

Um Infektionen zu vermeiden, gelten Maßnahmen wie Kontaktbeschränkungen und die AHA+A+L-Regeln – Abstand halten, Hygieneregeln beachten, im Alltag Maske tragen, Corona-Warn-App nutzen und Lüften – unbedingt weiter.

### **Unternehmensprofil:**

#### **SRH | Stephen-Hawking-Schule**

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

#### **SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit**

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit über 16.000 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen sowie 1,1 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von mehr als 1 Mrd. Euro. Sitz der Stiftung ist Heidelberg.